

La Description et but de la banque

APC/P-CE-716 Ancien numéro: APC-C-P160

BANQUE DE DONNEES SUR LE PERSONNEL MILITAIRE DES UNITES -  
SECONDE GUERRE MONDIALE, CONTINGENT SPECIAL, FORCE DE  
RESERVE ET FORCE REGULIERE

Description: Ce fichier contient les certificats d'enrôlement, des renseignements sur les promotions et les affectations, les états de solde, l'emplacement et la durée du service, des renseignements généraux sur l'emploi, certificats de cessation de service, etc. Les personnes qui désirent consulter ces dossiers doivent indiquer leurs prénoms et nom de famille au complet, leur date de naissance, leur numéro matricule et la durée du service.

Catégorie de personnes: Le personnel militaire de la Seconde Guerre mondiale, le personnel du Contingent spécial qui ont participé aux opérations des Nations Unies en Corée, le personnel des Forces de réserve (de 1946 à 1981), le personnel des troupes régulières et ceux de la Force de réserve classe C.

But: Ce fichier sert à authentifier les données sur les états de service afin d'étayer les décisions relatives au droit à la pension et à d'autres avantages, à supporter des décisions d'ordre médical et traiter les réclamations relatives à la pension et fournir au requérant une attestation du service.

Normes de conservation et de destruction: Ces dossiers sont gardés jusqu'à ce que le sujet ait atteint l'âge de 90 ans, exception faite des dossiers du personnel des Forces de réserve qui sont gardés pour 70 ans suivant la date de naissance de l'individu en cause. Après cette période, les dossiers du personnel de la Seconde guerre mondiale et du Contingent spécial sont conservés aux Archives publiques à des fins archivistiques. Les dossiers de ceux qui ont servi dans les Forces régulières, la Force de réserve classe C et les Forces de réserve sont habituellement détruits à l'expiration de leur période normale de rétention. Cependant, une partie de ces dossiers sera conservée aux Archives publiques si on juge qu'ils ont une valeur archivistique.

Description and Purpose of Bank

PAC/P-CE-716 Formerly Identified as: PAC-C-P160

MILITARY PERSONNEL BANK - WORLD WAR II, SPECIAL, RESERVES  
AND REGULAR FORCES

Description: Contains enrolment documents, posting and promotion information, pay records, period and location of service, general employment information, separation documents, etc. Individuals seeking access to these records should provide their full given names and surname, date of birth, service number and period of service.

Class of Individuals: World War II military personnel, Special Forces personnel who served with the U.N. in Korea, Reserve Forces personnel (from 1946 to 1981) and Regular Force and Class C Reserve personnel.

Purpose: To authenticate service information for possible pension and other benefits, to support medical decisions and pension entitlement claims and to provide the individual with proof of service.

Retention and Disposal Standards: Records are retained until the individual reaches 90 years of age with the exception of the Reserve Force records which are retained for 70 years from the individual's date of birth. World War II and Special Forces records are then preserved by the Public Archives for archival purposes. The records of those who served with the Regular Forces, Class C Reserve and Reserve Forces are usually destroyed when the normal retention period is over. However, some of these records will be preserved by the Public Archives if judged to be of archival value.